



Bunte Umfrage-Reportage unter Equitana-Besucherinnen, die berichten, was sie auf der Pferdesportmesse alles eingekauft haben.

"Für die Tochter hat sich's gelohnt, für die Mutter nicht - die Geldbörse ist leer", schmunzelt zum Beispiel eine Wienerin, die extra aus Österreich nach Essen gekommen ist. Eine andere Frau berichtet von einem erfolgreichen Einkauf, obwohl sie gar kein Pferd hat und auch andere Besucherinnen haben unserem Reporter mit einem Lachen einen Blick in ihre Taschen gewährt.

**Anmoderation:**

Wer zum Ende eines Equitana-Tages an der Essener Messe vorbeikommt, sieht viele Menschen mit Taschen und Rucksäcken voll bepackt nach Hause fahren. Aber was kaufen die denn da alle ein? Unser Reporter Jörg Sauerwein war neugierig und hat einfach gefragt - und zum Teil wirklich ungewöhnliche Antworten bekommen.